

Año de la Fe y matrimonio

¿Se hace difícil imaginar un marco mas adecuado para hablar de la misión de la Iglesia que en la Eucaristía inaugural del Sínodo sobre nueva evangelización, en el pórtico del Año de la Fe, a las puertas de celebrar el 50 aniversario de la apertura del Concilio Vaticano II, y con la proclamación de dos nuevos doctores de la Iglesia Universal? Pienso que no.

En el acto y hablando de la misión de la Iglesia, el Papa ha subrayado que en este tiempo de nueva evangelización, de misión que ha de emprenderse con nuevo método y nuevo ardor, debemos prestar al matrimonio una atención especial. La crisis de fe que vivimos tiene mucho que ver con la crisis general del matrimonio y las rupturas concretas que con tanto dolor se sufren en el seno de numerosas familias. El matrimonio no es solo objeto, sino también sujeto de la nueva evangelización, territorio y protagonista al mismo tiempo del anuncio que tanto seguimos necesitando hoy.

Jesús Domingo Martínez